



**Fondation
communautaire**
DE LA PÉNINSULE ACADIENNE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

17 avril 2023

Assemblée générale annuelle : des projets pour l'avenir

La Fondation communautaire de la Péninsule acadienne (FCPA) a tenu son assemblée générale annuelle à la Villégiature Deux Rivières à Tracadie le 12 avril dernier. En plus du conseil d'administration, une quinzaine de personnes du public étaient présentes.

Le président de la FCPA, Daniel Chiasson, a livré son rapport d'activités pour 2022. Un plan de marketing a été réalisé ainsi que la mise à jour de l'image de marque de la Fondation qui s'est dotée d'un nouveau logo au goût du jour. Ces changements permettront une meilleure visibilité à la Fondation, qui souhaite élargir ses horizons en offrant des fonds de dotation d'envergure provinciale et nationale dans un futur rapproché. En effet, le conseil d'administration a travaillé avec un consultant afin de faire la mise à jour de son plan stratégique et définir les perspectives d'avenir de la FCPA.

Cette année, ce sont plus de 135 000 \$ qui ont été remis à des organismes de bienfaisance de domaines variés. Une partie de ces fonds a été utilisée pour aider les gens malades qui doivent aller chercher des soins spécialisés à l'extérieur de la région ou encore pour aider des enfants malades non seulement pour leurs déplacements pour des soins mais aussi pour des appareils qui leur permettent d'avoir une meilleure condition de vie. De plus, suite au Tournoi de golf Prestige organisé à chaque année par la Fondation, la somme de 30 500 \$ a été versée à l'UMCS pour le développement de leurs fonds de bourses d'études et 30 500 \$ ont été versés à l'Accueil Ste-Famille, organisme qui lutte contre la violence familiale dans la région. La Fondation a également contribué au déploiement du Programme de préparation à l'investissement (PPI) pour lequel 126 555 \$ ont été distribués à des organismes de la province.

Les membres du conseil d'administration élus pour 2023/2024 sont les suivants : Daniel Chiasson (président), Bernard Haché, Léopold Thériault, Sid-Ahmed Selouani, Paul LeBreton, Shelley Robichaud, Paul Lanteigne, Marie-Claude Cyr, Denis Mallet, Serge Robichaud et Gérald Losier. Il importe de souligner le départ de Germain Blanchard qui a siégé au conseil pour plus de 18 ans.

- 30 -

Pour information : Jean-Charles Chiasson 506-764-3364, info@fondationcompa.com